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　４月３日（日）午後２時よりエル大阪で技対セミナー

（参加者 76 名）が開催された。

　講師に大阪府歯科技工士会の時見会長を迎え、「歯科

診療報酬改定に伴う歯科技工関連の解説」、「歯科技工業

界の現状と将来」について講演頂いた。

　時見会長は他府県でも講演されている事もあって大変

分かりやすく、かつユーモアを取り入れた講演内容で、

診療報酬が改定された技工物の解説はもちろん、日常私

たちが聞くことのない診療報酬の決められるまでの経緯

や、日技が行っている歯科技工関連の実態調査が少なか

らず改定に影響される事など、参加者は興味深く聴講し

ていた。 また、高齢化社会で増えていくであろう老人

ホーム内での義歯の問題点や訪問診療など歯科技工士の

役割の幅が狭まれている事、それを前に進めるためには

公衆衛生学の履修など記憶に残る話を聞かせていただい

た。

　近年まだまだ労働環境が厳しく歯科技工士の減少化が

進む中、健全な歯科技工所運営を実践するとともに、私

たちは改めて自分たちの仕事の役割や歯科医療に対して、

どれだけ貢献できるのかを考える必要があるのではない

かという事を感じた。

技対セミナー開催
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　2016 年 3 月現在の日本歯科技工士会の会員数は

8,476 名で、大阪府歯科技工士会の会員数は 4 月現在で

1,133 名である。数年前までは全国の 12 分の 1、10 分

の１と言われていた大阪の会員数が今や全国の 8 分の１

を占めるまでになった。

　今年全国の歯科技工士養成所を卒業し国家試験の受験

者数は約 1,114 名。今年入学してくる学生は 900 名と

言われている。こうした現実の数字を突き付けられてみ

るとこの業界の危機を目の当たりにした気分になる。

　しかし、先日 4 月 16 ～ 17 日に仙台で行われた東日

本大震災復興支援チャリティ講演会には若手歯科技工士

を中心に約 1,000 人が集まり、2 日間に渡り全国の著

名な歯科技工士 38 名が演者としてリレー形式で講演を

行った。会場費用、諸経費以外のすべてを被災地の未来

を支える青少年の育英資金に全額寄付し、演者の講演料、

移動滞在費などは演者自身が負担し懇親会費も収めたと

いう。集めた寄付金、収益金はすべて公益財団法人東日

本復興支援財団に寄付された。

　このような素晴らしい活動をしている歯科技工士たち

がいることに感動し、まだまだこの業界も捨てたもので

はないと感じた。

　業界は今、大きな転換期を迎えている。アナログから

デジタルへ、マイナスからプラスへ自分たちの手で変え

る最後のチャンスかもしれない。

　　　　　　　　　　　　　　　専務理事　清水　潤一

時 の話題
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6月：11日を除く 土曜・日曜・祝日 です。

7月： 9 日を除く 土曜・日曜・祝日 です。

会館休館日のお知らせ

平成28年 6～7月活動日程
  6 月 

11日(土)  三役会・理事会
　  〃  議事運営・資格審査各委員会・第3回社員総会
18日(土)  日技社員総会
26日(日)  全スタッフ会議

  7 月 

 2 日(土) ガイダンス2016
 9 日(土) 三役会・理事会・支部長会・技対・学術
　　　　 組織各部会
10日(日)  BBQ大会

  ☆ 6 ／ 8 （水）……  7 月分
  ☆ 7 ／ 8 （金）……  8 月分
　引落し日の前日までにご入金をお済ませください
　ますよう、よろしくお願い申し上げます。

ご自宅や会社の住所が変わられた場合は、お手数ですが、
速やかに本会へご連絡をお願いいたします。

   TEL 06ー6699ー4400  
   FAX 06ー6697ー4100   
    　メール  daishigi@oak.ocn.ne.jp

会員の皆様へ

会費引き落とし日のお知らせ

第 12 回  理事会報告

日 時：平成28年3月12日（土）午後2：00～5：30

場 所：大阪府歯科技工士会館3F

会長挨拶：年度末になり何かと慌しい時期になってきた

　が、各役員とも務遂行にご尽力願いたい。

◎3・4月度の日程の確認

◎第11回理事会報告の各部確認

◎一般報告

　①日技報告

　　・日技代議員選挙の当選者が決定し、大阪より5名

　　　が当選した。

　②2/18大阪府歯科保健活動事業功労者知事表彰式

　　・北大阪支部、藤谷孝夫様・中央南支部、芝原和彦

　　　様の両氏が受賞。

　③2/25歯科医療安全管理研修会・講習会報告

　　・歯科医師、歯科衛生士の参加が多数あった。歯科

　　　技工士も感染予防に関する知識を持つ必要性を感

　　　じた講習会であった。

　④3/10日本歯科技工学会近畿支部役員会・準備委員会

　　報告

　　・近畿支部長には引続き中西支部長が就任すること

　　　になった。9月に行われる28年度総会で正式に承

　　　認されることになる。

　　・第38回学術大会が「デジタル歯科技工の真髄」を

　　　メインテーマに、9/10・11（土・日）奈良にて

　　　開催される。

◎各部報告

【財務部】

　①3月分会費納入状況の確認

　②2月末執行状況の確認

【福祉厚生部】

　①慶弔金申請・支払い報告

　　・結婚祝金支払い（北東1名）

　　・出生祝金支払い（北東1名）

　②健康増進に係る事業進捗状況

　　・3/12現在、インフルエンザ122名、B型肝炎1名

　　　の合計123名の申請があった。

　③歯の手話を学ぶ会終了式報告

　　・3月12日、平成27年度皆勤受講者12名に本会よ

　　　り感謝状を贈呈した。

＊4月入会（8名）
北大阪  西 田  雄 星　新大阪歯科技工士専門学校卒

   〃     前 田  万 葉　　　　　　　〃

   〃     八瀬河　 史　京都歯科医療技術専門学校卒

   〃     西 垣  和 範　新大阪歯科技工士専門学校卒
北　東  池 永  嘉 之　新大阪歯科技工士専門学校卒

   〃     木村 恵理香　日本歯科学院専門学校卒 

   〃     竹 下  政 行　尼崎歯科技工士専門学校卒

   〃     橋 詰  和 昌　新大阪歯科技工士専門学校卒

＊5月入会（6名）
北大阪  藤 澤  貴 生　大阪歯科大学歯科技工士専門学校卒
北　東  番 匠  達 郎　　　　　　　〃

   〃     大 藪  広 司　　　　　　　〃

   〃     守 屋  光 一　　　　　　　〃

   〃     長 尾  和 也　新大阪歯科技工士専門学校卒
中央南  髙 﨑  清 隆　大阪歯科大学歯科技工士専門学校卒

新 入 会 者
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【組織部】

　①学校入会説明会終了報告

　　・5校で終了。本日現在7名が入会済。

　②フェミニンフォーラム報告

　　・3/6北大阪支部学術講演会終了後、演者の藤井未

　　　来先生との座談会を行った。

　③日技組織拡充支援金支給決定の報告（1/31分）

【学術部】

　①2016年度匠の技を見る開催報告

　　・4/24マナー講座、5/15ワックスアップの2回の開

　　　催要項が決定。

【技対部】

　①4/3歯科診療報酬改定セミナーについて

　　・タイムスケジュールと役割分担の確認。

◎審議事項

【総務部】

　①平成28年度年間計画について

　　・社員総会に向けての日程等を確認。

　②平成28年度事業計画・予算案について

　　・予算案の一部修正があった。

　③創立60周年記念会史・定款諸規程集の発行について

　　・5月発送とすることとなった。

【学術部】

　①組織拡充支援金分配方法並び比率について

　　・今年度は各支部1万円を助成することとなった。

　②平成28年度「CAD/CAMシステムを用いた歯科技

　　工士の人材育成事業」について

　　・28年度も引続き事業を行う。年齢枠を広げること

　　　も検討していく。

【広報部】

　①5月号企画案について

　　・企画案について承認される。

　②平成28年度年間計画案

　　・年間計画案について承認される。

　③大歯技広報広告依頼進捗状況

　　・再度担当役員で手分けして対応していく。

【技対部】

　①ガイダンス2016について

　　・開催要項について検討。

◎その他

　１．会員数状況・入会・退会予定者の確認。

　２．役員選挙について4/25（月）～5/9（月）

　　　午後5時〆切【厳守】

　　　・5/9（月）午後5時、役員選挙管理委員会を開催

　　　　する。

　３．各部事業報告について

　　　・提出〆切：3月31日（木）

　４．第3回社員総会に向けて

　　　・6/11に開催。議案などを検討。

第 8 回  支部長会報告

日 時：平成28年3月12日（土）午後6：00～7：00

場 所：大阪府歯科技工士会館3F

内 容

　①平成28年度支部事業計画・予算案について

　　・支部予算案の一部修正及び各支部行事日程の確

　　　認を行った。

　②本会役員選挙について

　　・立候補者は所定の立候補届を4/25～5/9の間に提

　　　出すること等、公示内容の説明。

　③大歯技広報28年度支部担当について

　　・28年度のリレー編集及び私の町の風景の当番につ

　　　いて確認。

　④その他

　　・会費納入状況（3月分）の確認。

　　・27年度健康展開催確認…変更・追加があれば速や

　　　かに報告

　　・28年度本会年間予定表の確認。

　　・各案内

第 4 回  会計部会報告

日 時：平成28年3月26日（土）午後6：00～7：30

場 所：大阪府歯科技工士会館2Ｆ

内 容

　①各支部決算および監査書類について確認事項

　　・通帳

　　・領収書

　　・出納帳（JDLによる各種帳票）

　　・決算書（本会様式）

　②会計ソフトJDL勉強会

　③各支部会費徴収事務における状況確認
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　今回、学術部の役員として匠の技・実技研修アドバン

スコース・学術講演会と携わってきましたが我々学術部

だけの力では遺憾ともし難く物足りなさを皆様は感じて

おられると思います。そこで今後の展望としての一向に

なれば幸いです。

   歯科技工士会の中での学術研鑽はなくてはならないも

ので、会として重きをなすべき事と痛感しております。

これを一個人や一担当者に委ねるのでは無く、オール大

阪＞技工士会として今後は進まれることを望みます。

　さて、この１年を振り返って

みると大きい所では、平成 27 年

6月15日海遊館での佐藤幸司先

生を招いた学術講演会は成功裏

に終わったのではないでしょう

か？我が大阪府歯科技工士会の

会長・時見会長との討論会は本

音を掛け合わした内容でありました。これはお二人が歯

科技工士会の活動に誠心誠意、取り組んでおられる表れ

だと思います。歯科技工士の地位向上と経済問題を少し

でも前進させて行かなければなりません。その思いを強

く感じた講演会だったと思います。

　４月にはアドバンスコースの「機能するパーシャルデ

ンチャーフレームの wax-up と基礎知識」講師に小山邦

宏先生を招き１日コースで行なった。この実技研修会は

定員一杯となった。その理由は題材に由る関心が高かっ

たのもあり

ますが、そ

の前に小山

氏が北東支

部において

学術講演会

をされてい

たのも大きな要因だと思われます。ここに、これからの

実技研修会の在り方のヒントがあるのかもしれません。

　また、「匠の技を見る」においては各技工士学校への

参加呼びかけを今以上にやらなければならないと思いま

す。もう一度、参加者を集めることから始めて行かなけ

ればなりません。この部分が当面の課題ではないでしょ

うか。この事は学術部だけではどうしても無理がありま

す。言い訳になるかもしれませんが、ここはオール大阪

府技で事にあたるべきでしょう。

　そして、当面はメーカーサイドの御協力をお願いしな

ければならないのではないでしょか？メーカー色を出す

のは、少しはばかれるところもありますが、我が技工士

会館内の設備を考えると止むを得ないのではないでしょ

か。全方位的にお願いし、協力を得る事でメーカー色を

無くす様に努めなければならないでしょう。それに付随

して技工士会館での学術備品の充実も図って行かなけれ

ばなりません。社団法人大阪府歯科技工士会としての誇

りにかけてそうあるべきだと思いますし、会員が実技研

修会に会館を訪れることで技工士会に理解と愛着が生ま

れると思うのですがいかがでしょうか。

　また、各支部との連携は今後は頻繁に行わないといけ

ないでしょう。前段にも取り上げた北東支部が主催した

講演会から、本会の実技研修等の成功例にもあるように

やるしかないでしょう。

　そして、これからの学術講演会の内容に歯科技工士

個々の健康管理にも注意して行かな

ければなりません。今年度は 1 月 31

日に「感染対策セミナー」を大阪府

赤十字血液センターにて前田憲昭先

生・大西正和先生お２人を講師に迎

え行いました。歯科技工士の場合に

おいては感染症の怖さを余りにも知らなさすぎです。無

関心で無知ではいけません。今後も繰り返しご講演をし

て頂きたいものです。

　支部開催の学術講演会において名

目上は大阪府歯科技工士会開催と

なっており、人も金も出さないのは

いかがなものかここに問題提起して

おきます。

　歯科技工士生涯研修カードの活用において受付の簡略

化が出来たのと、事務局の負担軽減が何よりの喜ばしい

事です。

　最後に匠の技・アドバンスコース実技研修の棲み分け

をどの様に取り扱うか今後の課題としておきますし、今

のところ CAD/CAM 講習会は学術部の中に組み込まれ

ていませんが、ゆくゆくは学術部に入れないと整合性が

とれないと思いますので、その辺りも整備する必要があ

ると思います。また、広く意見・要望を取り入れて運営

されることを望みます。

　　　　　　　　　　　　　　　学術理事　原　利和

1 年を振り返って －学術部－

佐藤  幸司 先生

前田  憲昭 先生

大西  正和 先生
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海遊館

近畿歯科技工ガイダンス 2016

日 時：平成28年7月2日（土）
　　  午前9：30～（受付9：00～）

場 所：海遊館ホール
　　　   大阪市営地下鉄 中央線「大阪港」駅下車徒歩５分

下記日程で行います。参加対象の新役員には、
後日メール・FAX でご案内いたします。

日時：平成28年6月26日（日）時間未定

場所：大阪府歯科技工士会館

お 願 い
注文から納品まで最短で2〜3週間かかります。お問合せいただいても納期は早まりませんので納期のお問合せ
はご遠慮ねがいます。
また、在庫に余裕を持ってお早めにご注文下さい。何卒ご理解くださいますようよろしくお願い申し上げます。

全スタッフ会議

 ご結婚・お子様のご誕生
 おめでとうございます!!  

　＊下記1名の方に結婚祝金を給付しました。

　　  ・南　  裕康  様（南大阪支部）

　＊下記1名の方に出生祝金を給付しました。

　 　 ・秋山  隆行  様（南大阪支部）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　 （届出順に掲載）

　お子様のご誕生やご結婚された会員様はお祝い金請求用紙をお
送りいたしますので、本会へご連絡をください。(会費完納の方の
み対象)
　また、ホームページの会員新慶弔制度のページからも用紙をダ
ウンロードできますのでご利用ください。
平成27年7・8月合併号の11Pもご参照ください。
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　入社して1年が経ちました。この1年は覚える事がたく

さんあり、気が付けば1年が過ぎていました。

　私が勤めさせて頂いている会社では、先輩方が色々と

指導して下さり気にかけて下さるので、毎日が本当に過

ごしやすいです。

　休日は、家で本を読んだり友達と遊びに行ったり買い

物へ行ったりして過ごしています。少し前には、会社の

先輩達と初めて山登りにも挑戦しました。頂上で見たス

スキはとても綺麗でした。

　祖父母の家を訪ねる事も多く、小さい頃からみかん狩

りやたけのこ掘り、野菜の収穫を体験させてもらってい

ます。虫は苦手なのですが、なぜか山に行くと心が落ち

着くので、すごく好きです。

　小さい頃から面倒を見てくれた、大好きな祖父母に義

歯を作ってあげる事が今の私の目標です。今は覚える事

でいっぱいいっぱいですが、なんとか技術を身に付けて

ぴったりな義歯をプレゼントしてあげたいと思います。

～新人歯科技工士の皆さんへ～

　私もまだまだ駆け出しですが、一緒に学びながら技術

を身につけていきましょう。

　　　　　　　　　　　　　　　　南大阪　天草　香純

フェミニン
    通  信

　私の住宅と工場に挟ま

れひっそりたたずむ大隈

神社、ネットを開くと

1700年前くらいに壮健、

他の神社との合祀（合併）

を経て今に至り、その名

残で境内には灯篭や狛犬

が数多く並ぶ、少し変わった様子が見られます。

　この神社の大祭、いつも静

かな公園に春と秋お祭りの屋

台が並びます。夜になると齢

52 になる私もわくわくする光

につられ、寄ってみると子供

のころから変わらぬメニュー

がずらりと並ぶ。

　金魚すくいや射的、ベビーカステラにりんご飴、小さ

いまん丸のコロッケを竹串で突き刺し、平べったい容器

のソースにくるりと串の端を持って回し浸け食べる東京

コロッケ（パチンコでコロッケの個数が決まるシステム

が無くなっていたのは少々寂しい）。

　ほかにくじ引きや小物などの店が出る中、近所から湧

き出た小中の子

供 ら で 大 賑 わ

い。神社へのお

参りもそこそこ

に友達とぞろぞ

ろ屋台めぐり、

中にはスマホで

ゲームをしながら楽しむ者も。金魚すくいをがんばる小

さい子供やお父さんのビールのおつまみを買うお母さん

など、住宅地の真ん中で開かれる年に二回の非日常、自

らの子供のときと変わらぬ風景が今もある。

　私の定番はベーコンエッグたい焼き。

たまご・ベーコン・マヨネーズが具と

して入り、ホットサンドの様な感じの

美味しいたい焼きです。

　　　　　　　　　　　　　  上原　剛

中央北支部  

大  隈  神  社
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　およそ二十年間くらい前でしょうか、コーヌス・ク
ローネの内冠を製作する際、支台歯の平行性が悪くネガ

ティブヴィンケル（歯頚部付近のアンダーカット：不潔

域）ができてしまうケースも少なくありませんでした。

「支台歯間の平行性の確認用としてチェアサイドでもラ

ボサイドでも使えるのでは？！」と思い、コンパス型の

ディバイスを改良して０～６度のバーが差し替えること

ができる平行性確認用ディバイスを製作しました。でも

結局、ミリングマシーンとかサベヤーを使うことになり

ヒット作品とはなりませんでした。(>_<)

　 さ ら に 自 作

品 は 続 き ま す。

コーヌスの外冠

をワックスアッ

プする前処理と

して内冠にレジ

ンコーピングを

作製します。パ

ターンレジンの

築盛の際、相対的に硬化し始めるまでレジンが垂れ厚み

も不均一となり、しばらく向きを変えながら回しながら

持っていなければなりませんでした。

　そこで、内冠を持つことなく均一にレジンを硬化させ

る方法はないものかと、マグネット付き回転盤を作製し

ました。硬化待ちの間、手から離れることもでき、尚且

つ思った以上に均一な厚

みに仕上げることが出来

ました。

　こちらも二十年くらい

前の作品ですが今も現役

で使われています。(^_^)

　　　　　　山下　正晃

　平成28年2月28日（日）、今回が初の全国統一となる

「平成27年度歯科技工士国家試験」が北海道、東京都、大

阪府及び福岡県の4会場にて行われた。大阪会場（大阪歯

科大学樟葉学舎）には、21校の養成校385名の受験生が集

まった。結果は、全国で受験者数1,114名に対して、合格

者数1,104名合格率99.1％（一般財団法人歯科医療振興財

団）であった。

試験内容

１）学説試験

　　基礎科目群と専門科目群の総合80点満点

２）実地試験

　　2時間以内に、①歯型彫刻１本 ②デッサン ③ワイヤ

　　ーベンディング

　　の３つの課題を１課題30点とし合計90点満点　

合否の基準

１）学説試験

　　80点満点中48点以上を合格とするが、各科目におい

　　て総得点の30％未満の科目がある場合は不合格となる。

２）実地試験

　　54点以上が合格

３）学説試験と実地試験それぞれの合否基準を満たす事

　今回、初の全国統一ということで学生さん以上に、全国

の教員の方々の方が不安で一杯ではなかったのでしょうか。

試験内容も例年と違い、早い時期から対策に追われた事だ

と思います。学校教職員以外に、たくさんの講師の方々の

御協力のもと、国家試験を乗り切る事が出来たと思ってお

ります。

　今回から１日で施行される事となったため、内容に関し

ては正直、簡素化されたと感じました。今回の改正を期に、

学生のみなさんに今まで以上に充実した授業内容を盛り込

む事の出来る良いチャ

ンスだと考えておりま

す。

　最後に、年々国家試

験受験者数と各養成校

への入学者数が激減し

ております。業界の活

性化、歯科技工士の認

知度に関して、改めて

この２つの大きな課題

に対して取り組んでい

きたいと思います。

　　　　　 下郡　俊映

担当支部：中央北

  次回担当支部のお知らせ

7・8 月合併号の「リレー編集」と「私の町の風

景」は、中央南支部担当 です。

初の歯科技工士国家試験を終えて 「あったらいいな！」をカタチニする！
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『南大阪支部だより』
　　　　　 第 22号支部コーナー

　去る平成28年4月23日（土）午後7時より南大阪支部総会が堺市総合福祉会館3Ｆ 第2会議室

に於いて開催された。先ず議長に久國氏が選出され、小原支部長の挨拶後、事前に支部会員各

位に郵送された南大阪支部総会資料を基に、以下の議案について討議された。

　第1号議案　平成27年度 南大阪支部活動報告

　　小原支部長より活動報告があり、反省点を踏まえ次年度事業への意見がなされた。

　第2号議案　平成27年度 決算報告

　　畑木財務理事より決算報告があり、質疑応答された。

　第3号議案　平成28年度 事業計画案

　　小原支部長より年間事業計画案が報告され、各理事

　　より担当の事業内容及び事業計画案の説明がなされ

　　た。

　第4号議案　平成28年度 予算案

　　畑木財務理事より予算案の報告があり、質疑応答された。

　その他

　　平成28年度 南大阪支部組織図が報告された。

　　支部顧問に、久國達彦氏が推薦され承認された。

　　支部相談役に、南部哲男氏・野首光男氏が推薦され承認された。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　以上報告致します。

南大阪支部総会報告

　去る平成28年3月28日（月）午後8時より、南大

阪支部役員会が6名出席で開催された。

　平成28年4月23日（土）南大阪支部総会に向けて

の準備と下記の事項について討議した。

　＊ 南大阪支部総会資料の印刷と発送準備。

　＊ 平成28年5月15日（日）支部福祉事業「世界遺

　　 産と真田ゆかりの地を訪ねて」の最終の打ち

　　 合わせ。

　＊ 平成28年度 学術講演会の詳細を検討した。

　尚、役員会報告は後日となりますが、3月29日に

総会資料を発送致しました。

　　　　　　　　　　　　　　以上報告致します。

　来る平成28年8月21日(日)に、山添正稔先生をお

迎えし下記の講演内容にて開催致します。

「ＣＡＤ/ＣＡＭ冠の保険適用から今日までの変化」

「最近の歯科用金属の動向とジルコニア材料について」

詳細は、次号にて掲載致します。

下記の方々が新入会されましたので報告致します。

　中
なかじま

島 彰
しょうた

太さん・西
さいねん

念 木
ゆ う こ

綿子さん

　松
まつした

下 嵩
たかふみ

史さん・池
いけもと

本 彩
あ や の

乃さん

　高
たかいし

石 憲
のりかず

和さん・山
や ま だ

田 真
し ん や

也さん

　吉
よしもと

本 秀
しゅうさく

作さん（順不同）

　どうぞよろしくお願い致します。

南大阪支部新入会者紹介

支部役員会報告

南大阪支部学術講演会の予告
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『北大阪支部だより』
　　　　　 第 21号支部コーナー

　北大阪支部役員会は、2 ヵ月に１回開かれている。また、急きょ、臨時役員会を入れることもある。

通常土曜日に約３時間以上開かれている。連絡としては、LINE を利用している。どこにいても内容を

送れるからだ。

　役員会の内容としては、①支部行事の会議。例えば支部総会の内容、日時、場所を決める。会員への

連絡ハガキ、電話など。②支部行事としての恒例の健康展への参加、豊中市、吹田市、箕面市、茨木市、

摂津市の市主催、歯科医師会主催の健康展である。③各理事会報告、意見の交換。④会費納入の報告。

各支部共に頭を悩まされる問題である。会費納入には必ず未納入者が生じる。常に役員会で、納入実体

を確認し、未納者に対して納入してもらうように、電話、催促状、または直接会って納入してもらう。

多額にならないように。⑤入会促進と退会防止である。特に新卒者に対してである。歯科技工士として

大阪府歯科技工士会に入会し、1 年足らずで退会する会員がいる。また、卒後 2・3 年で退会する会員

もいるのが現状だ。また、違う職種に移る人もいる。これも他支部も頭をかかえる問題だと思う。

　北大阪支部は退会防止の方法として、入会時にメールアドレスをできるだけを聞くようにしている。

メールならいつでも送れるからだ。また、若い人は電話で話すよりメールの方が言葉の表現が出来やす

いようだ。また、卒後 2・3 年の会員、若い技工士の為 LINE を引いている。支部の行事や本会の行事、

講演会など直接 LINE で情報を送信できる。また本人から返事が容易にくる。また、支部の方針として

仕事上の悩みや、技工上のヒントなどを受け入れる体制を作りたいと試行錯誤している状態です。皆、

歯科技工士という仕事に夢を抱いて技工士になったのだから、容易く、また絶対にやめさせたくないの

が、北大阪支部の方針です。

　⑥その他。北大阪支部は役員同士の連絡を密にし、支部の大きな出来事から小さな出来事まで連絡を

取り合っている。支部を今以上に活性化させるよう頑張って行きます。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　兼本　勇

　1 月に我が北大阪支部の本多支部長が、めでたく御結婚されました！

　その話を耳にした本会役員になっている原本会理事が発起人、嘉戸副支

部長が企画を練ってくださり、有志が集まって４月某日に祝賀クルージン

グパーティーを行いました。

　当初は支部の方々で和気藹々とやるのかと思っていたら、時見会長はじ

めオールスターキャスト登場でびっくりポン！総勢約 20 名で南港周辺を

クルージングしてきました。

　普段はキリっとしている本多支部長も、皆の前に奥様を連れてこられて普段

と様子が ...（笑）

　乾杯の後、ケーキ入刀。参加者からのお祝いを受けてらっしゃいました。

当日は気候もよく、外に出て夕焼けのグラデーションを楽しみながら海遊館、

USJ などを船から眺めながら楽しんできました。

　奥様、どうぞ本多支部長の事をよろしくお願い致します。本多支部長、末永く

お幸せに～♪

北大阪支部役員会

おめでとうございます
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『北東支部だより』
　　　　　 第 42号支部コーナー

● 行 事 予 定
  ●  6月 4 日（土）  寝屋川市健康展
  ●  7月23日（土）  新入会員歓迎会

●北東支部会員状況（平成28年4月現在）

　会員数   305名（男性 267名　女性 38名）

● 新入会員紹介（平成28年4月）
池永　 嘉之  新大阪歯科技工士専門学校卒

木村 恵理香  日本歯科学院専門学校卒

竹下　 政行  尼崎歯科技工士専門学校卒

橋詰　 和昌  新大阪歯科技工士専門学校卒

大藪　 広司  大阪歯科大学歯科技工士専門学校卒

長尾　 和也  新大阪歯科技工士専門学校卒

番匠　 達郎  大阪歯科大学歯科技工士専門学校卒

守屋　 光ニ  大阪歯科大学歯科技工士専門学校卒 

　去る、平成 28 年４月 23 日（土）、エル・おおさかにて、平成 28 年度北東支部総会が開催されました。本

会より、清水専務理事、千葉組織理事、連盟より内木理事長が出席して下さいました。総会議長には中山氏を

選出し、総会が進められました。

　まずは、平成 27 年度事業報告と決算報告を行い、質疑応答の後、全会一致で承認されました。

　次に、平成 28 年度から支部執行部が交代となるため、新しい執行部人事の紹介が行われました。

　その後、新執行部から平成 28 年度事業計画案と予算案が報告されました。事業計画案については、「支部

行事が少ないのでは」という意見もあり、改めて執行部で検討することとなりましたが、事業計画の内容や予

算案についてはすべて承認されました。

　最後に、新支部長友西康輔氏、そして前支部長中川原誠氏より挨拶を頂戴し閉会となりました。

　支部総会閉会後に、同会場にて第 22 回北東支部青年

部会が開催されました。

　青年部会も平成 28 年度から代表が交代となり、新代

表として千頭勇介氏が紹介されました。

　千頭代表のもと、青年部会一丸となって北東支部を盛

り上げていきたいと思います。

　支部会員の皆様におかれましても、青年部会にご協力

頂きますようお願い申し上げます。

●  平成28年度 北東支部総会 開催

●  第22回 北東支部青年部会 開催
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屋形船でお花見ランチ屋形船でお花見ランチ

『中央北支部だより』
　　　　　 第 25号支部コーナー

　平成 28 年度支部レクリエーション「屋形船でお花見ランチクルーズ」開催、当日は曇り空でしたがお

花見としては最高のタイミングでした。大川沿いを花見しながら集合場所の八軒家浜乗船場へ、いろいろ

な船からのお花見を楽しむための人たちが集まりごった返す中、定刻 11 時、当日の乗合船に並ぶ長蛇の

列を横目に貸切の屋形船に乗船、ランチクルーズに出港しました。

　早速、次期支部長池田理事より挨拶と乾杯の音頭でお花見宴会スタート。

満開の桜並木を船内から眺め美味しいお酒に美味しい料理、楽しむ姿は岸行

く皆さんに対して、少々優越感をいだきながらの宴会が続きます。毛馬で折

り返し後半戦、今年度新入会員の参加した 2 名が紹介され、会員の和田さん

より差し入れていただいたプレゼントが贈呈されました。その後カラオケは

機器不良で残念でしたが、デッキからはもちろん船内から座ったままでも見

られる大川の桜並木、天満橋まで途切れることなく堪能できました。

　この度中央北支部支部長への就任を仰せつかりました、池田和久でござい

ます。

　このような大役を任されるのは初めてで微力ではございますが役員並びに

会員様のご助言、ご協力を仰ぎ中央北支部をより一層盛上げて行く所存です

のでよろしくお願い申し上げます。

　次期役員が支部総会にて発表されたのを受け新支部長の挨拶を掲載しました。平成28年6月11日(土)

に開催される ( 一社 ) 大阪府歯科技工士会社員総会で承認され正式決定となります

新支部長　挨  拶
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支 部 長 は 清 見 さ ん に 平成28年度の支部年間行事予定

中  央  南  支  部  支  部  会  開  催中  央  南  支  部  支  部  会  開  催

支 部 長 は 清 見 さ ん に 平成28年度の支部年間行事予定
　 前期支部長を務めていただいた大西稔彦さんに

代わり、新支部長は清見友彦さんにお願いすること

になりました。部員は一部未定ですが、今後2年間

の中央南支部役員は以下のように決まりました。

　新役員の皆様、よろしくお願いします。

『中央南支部だより』
　　　　  第 27号

支部コーナー


